



**Anmeldung zum Meet Film Festival ab jetzt möglich
An alle Schulen des Primar- und Sekundarbereiches**

Vom 23. Juni 2014 bis 15. September können Sie Ihren Film senden und so am Festival teilnehmen.

Si brauchen nur die Webseite www.meetfilmfestival.eu anklicken, wo Sie die Wettbewerbsausschreibung und die Anweisungen zur Sendung Ihres Films finden.

Die Teilnahme am Festival ist kostenlos.

Das MEET Film Festival versteht sich als Treffpunkt und Ort des Austausches für alle europäischen audiovisuellen Produktionen, die im Erziehungswesen und im Ausbildungsbereich in Europa entstehen, und nimmt auch Produktionen von unabhängigen Filmemachern auf, die sich auf die Themen des Festivals beziehen.

In den verschiedenen Festivalbereichen wird der Bekanntmachung und der Verbreitung von stilistisch und formell originellen Filmen der Vorrang gegeben.

Das Festival setzt sich folgende Ziele:

- Denkanstöße liefern und einen auf das Jahresthema der Europäischen Union gezielten kulturellen Produktionsprozess einleiten
- Die Entwicklung von kreativen Kompetenzen in den Bereichen Erziehungswesen und Ausbildung sowie von persönlichen Sprachkoden und Ausdrucksmöglichkeiten anregen, um die Kommunikation im eigenen Land und unter den Völkern zu verbessern
- Den verschiedenen Subjekten, die an Mobilitäts- und Kooperationsprojekten im Rahmen der europäischen Programme mit audiovisuellen Produkten teilnehmen oder teilgenommen haben, einen Bezugs- und Treffpunkt anbieten
- Alle Institutionen des Erziehungs- und Ausbildungswesens auf europäischer und nationaler Ebene einbeziehen sowie die Gebiete, wo das Festival stattfindet.
- Bei der Umsetzung der vom Festival verfolgten Ziele das Filmwesen involvieren, insbesondere die kleinen Produktionsverlage und die unabhängigen Filmemacher.

Das Meet Film Festival ist der ideale Ort, um alle im Rahmen der europäischen Projekte, der Jugendaustausche, der Auslandspraktika usw. entstandenen audiovisuelle Produkte zu teilen. Eine konkrete Chance der Öffentlichkeit, alle schon beendeten oder laufenden europäischen Projekte zugänglich zu machen, die ansonsten oft keine Veröffentlichungs- und Verbreitungsmöglichkeiten finden würden.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch beim Festival in Senigallia, Italien, vom 5. bis 8. Oktober 2014.

Das Team vom MEET Film Festival.